



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



28/10/2022

LEGISLATIVO

Diputados avalan reforma a la Ley del Seguro Social que obliga a dar seguridad a trabajadoras del hogar

En la Ciudad de México, con 486 votos a favor y una abstención, la Cámara de Diputados aprobó una reforma a la Ley de Seguro Social, en la que establece como obligatorio inscribir y registrar a todas las trabajadoras y trabajadores del hogar a nivel nacional al Seguro Social, esto con el fin de salvaguardar sus derechos e integridad.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK2loCxyYQ29vqw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211213&parId=root&o=OneUp>